

Les Pays-Bas ont rendez-vous à Laon

Décembre 2023 - Des étudiants néerlandais en visite au centre INSPÉ de Laon

Que de beaux sourires lors de cette 5ème collaboration "Stroopwafels meet Croissants" les 6, 7 et 8 décembre 2023 entre les étudiants de M1 MEEF du **Projet culturel Ouverture à l'International** du **centre INSPÉ de Laon** et leurs homologues néerlandais de l'**Université Han de Nijmegen et Arnhem** !

Construction de projets pédagogiques communs tout en anglais pendant trois jours, les uns ne maîtrisant pas le français, les autres le néerlandais !
Découverte d'ateliers de cuisine de biscuits de Noël dans des écoles laonnoises, du patrimoine historique et festif de Laon, auberge espagnole à l'INSPÉ, resto J...

Ce fut l'occasion pour nos futurs professeurs des écoles français et hollandais de nouer des contacts pour des projets internationaux futurs, inspirés nous l'espérons par cette collaboration. Merci entre Roland Kok, Irene Belgrave, formateurs hollandais et Corinne Mancel, Marion Charoux et Bruno Servant, formateurs laonnois.



À LIRE AUSSI

Des étudiantes d'Amiens et Beauvais en stage au Sénégal

Séminaire eTwinning des Instituts de formations internationaux à Marseille

Une expérience pédagogique innovante : Meet-relatos-RESILIENTES

La newsletter des universités de Nijmegen et Arnhem en parle !

